

2017-2018

Les Mardis de Saint-Jean

Un programme de formation
destiné aux **responsables,**
rédacteurs et diffuseurs
des journaux paroissiaux
mais aussi aux
communicants de l'Église.

Proposé par l'AEPP
et des diocèses des provinces
de Besançon, Lyon, Dijon
et Clermont, il est organisé
par Bayard Service.

La participation est **gratuite**,
mais l'inscription est obligatoire
pour une ou plusieurs journées.

**Cinq
journées de
formation
de 10h à 16h**

**En partenariat
avec les diocèses
de Savoie,
Grenoble-Vienne,
Saint-Etienne,
Le Puy-en-Velay,
Lyon, Annecy
Autun, Chalon
et Mâcon...**

Aepp
ASSOCIATION D'ENTRAÏDE
POUR LA PRESSE PAROISSIALE

www.presse-aepp.fr

**BAYARD
SERVICE**

Agence bi-media

www.bayard-service.com

5 JOURNÉES DE FORMATION, DE 10H À 16H

28 NOVEMBRE
à Myans (73)



Orthographe et typographie : y a-t-il une règle ?

Intervenant : Frédéric Baert

Journaliste rédacteur-réviseur, collaborateur du Dauphiné libéré et d'Isère Mag, il intervient dans des ateliers de formation professionnelle pour journalistes et à l'université.

23 JANVIER
à Saint-Étienne (42)



Une stratégie de communication multi-médias pour ma paroisse

Intervenant : Frère Baudouin Ardillier

Auparavant responsable de la plateforme cross-media du diocèse d'Avignon, il est aujourd'hui curé de paroisse.

6 MARS
à Mâcon (71)



Fonds commun, journaux paroissiaux, revue diocésaine : quelle articulation ?

Intervenants : Marie-Paule Ledez

Ancienne présidente de Regard en marche, qui compte près de 50 éditions locales dans le diocèse d'Arras, elle est secrétaire de la Fédération nationale de la presse locale chrétienne.



Le diocèse d'Annecy

Sa revue a changé de nom, de maquette, de contenu : retour d'expérience après quelques mois.

24 AVRIL
au Puy-en-Velay (43)



Stratégie multi-médias : les outils !

Le 23 janvier aura posé les fondements, cette journée sera une mise en pratique : perfectionner sa communication imprimée, se lancer sur le web, les réseaux sociaux, à la radio, dans le financement participatif etc.

29 MAI
à Francheville (69)



Écrire et diffuser pour évangéliser

Intervenants : Mgr Emmanuel Gobilliard

Evêque auxiliaire de Lyon, en charge de la communication.

P. Didier Rodriguez

Prêtre du diocèse de Lyon, journaliste à la radio RCF Lyon.

Jean-Baptiste de Fombelle

Journaliste, éditeur délégué chez Bayard Service.

NOUS CONTACTER

contact@lesmardisdesaintjean.fr
04 79 26 27 52 - 06 18 84 27 72

PARTICIPER GRATUITEMENT

Détails et inscriptions pour une ou plusieurs formations sur www.lesmardisdesaintjean.fr